76 CONVENCIÓN BANCARIA

"REDEFINIENDO LAS OPORTUNIDADES DE CRECIMIENTO EN MÉXICO"

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 25 de Abril de 2013.

ÁNGEL AGUIRRE RIVERO Gobernador Constitucional del Estado de Guerrero



Una disculpa, señor Presidente, porque no se le mencionó a usted como debe de ser en primer término, en primer lugar, seguramente fue alguna omisión involuntaria del maestro de ceremonias.

Quiero darles la bienvenida a todos los banqueros que se encuentran en este día, agradecerles que elijan nuevamente al Puerto de Acapulco como escenario para la celebración de este importantísimo evento.

Como ustedes van a abordar los temas financieros, los temas bancarios, pocas veces en Guerrero tenemos la oportunidad de tener un foro para hablar de las cosas que también estamos haciendo particularmente en Acapulco, en la actividad turística de la que depende el 70 por ciento del Producto Interno Bruto.

Yo quiero decirles a todas y a todos ustedes que Acapulco está cambiando, que hoy estamos desarrollando proyectos de gran envergadura, que en unos días más pondremos en funcionamiento ya lo que será el sistema de transporte colectivo al que hemos llamado el Acabús, una obra que va a modificar la imagen urbana de nuestro Puerto.

Estamos empeñados en hacer un sistema de movilidad. Junto con el Acabús pondremos en marcha también el Maribús y el sistema de bicicletas ecológicas, las Ecobicis, que permitirán ofrecer estos tres servicios no sólo a los acapulqueños, sino también a quienes nos visitan.

También debo de compartirles que hace unos días en la visita que hiciera el doctor de la Comisión Nacional del Agua pudimos constatar la viabilidad de los dos pozos que se encuentran en Lomas de Chapultepec y que tan sólo uno de ellos tendrá una capacidad de 750 litros por segundo. Esto quiere decir que sólo con ese pozo podremos abastecer a más de 400 mil acapulqueños y que en el próximo mes de mayo arrancaremos una de las obras que más habíamos anhelado los guerrerenses y los acapulqueños, como es el macro túnel o escénica alterna. Esta es una obra que tiene una inversión de 3 mil 500 millones de pesos en donde la empresa ICA y la empresa ideal, que será quien fondee el proyecto arrancaremos en el próximo mes de mayo.

Ya no queremos que a Acapulco sólo se le recuerde por las vivencias que seguramente los que están en este auditorio alguna vez las tuvieron.

Cómo no recordar que muchos mexicanos conocieron el mar por primera vez en Acapulco, cómo no recordar que muchos mexicanos tuvieron su luna de miel en Acapulco, cómo no recordar que muchos tuvieron su primera experiencia aquí en Acapulco, su primera experiencia amorosa desde luego, pero también algunos, por qué no,

hay que decirlo, algunos también procrearon a algunos de sus hijos aquí en Acapulco.

Por eso Acapulco está tatuado en el corazón de los mexicanos, por eso Acapulco seguirá siendo el destino turístico preferido por todos los mexicanos, y hoy queremos decirle, señor Presidente, que en Acapulco estamos trabajando en estos proyectos, pero también estamos trabajando en la visión que usted tiene de modificar nuestra realidad social y económica.

Qué bueno que Guerrero ha sido elegido con el plan piloto en la colonia Simón Bolívar de aquí de Acapulco, y en el municipio Mártir de Cuilapan, en honor del General Vicente Guerrero.

Esperamos que muy pronto esté con nosotros para que usted pueda constatar los trabajos que estamos haciendo los tres niveles de gobierno, pero sobre todo la participación de la comunidad, como una visión diferente, como lo ha dicho bien la Secretaría de Desarrollo Social Rosario Robles.

No se trata de entregar despensas, no se trata de programas asistencialistas, se trata de darle empleo a la gente, se trata de generar proyectos productivos, se trata de hacer cadenas productivas para que se aproveche más la capacidad de cada una de las regiones y de cada uno de los municipios.

Yo saludo al Presidente Enrique Peña Nieto, por ser el gran impulsor de las grandes Reformas Estructurales de nuestro País.

Lo saludo y lo celebro, porque ha tenido también la capacidad de concertar a las tres fuerzas políticas de nuestro País más importantes a través del Pacto por México, que se suscribiera allá en el Alcázar del Castillo de Chapultepec.

Por eso, que no quede la menor duda: en Guerrero apoyamos de manera decidida y resuelta la Reforma Educativa.

Estamos convencidos de las bondades que otorga una Reforma, como la que hoy ha aprobado el Congreso de la unión. Más allá de algunas dispersiones o desinformación que se pretende dar, como decir que la gratuidad de la educación se cancela. No hay nada más falso, ni más alejado de la realidad que eso.

Lo he platicado con usted, y usted me ha dicho que la gratuidad estará garantizada para todos los mexicanos, y que en Entidades como Guerrero, gracias a su apoyo, este año otorgaremos uniformes escolares a todos los niños de las primarias, pero también, por primera vez, a todos los niños y adolescentes de las escuelas secundarias del Estado de Guerrero, como una muestra más para apoyar los niveles de educación.

Quiero darles la bienvenida a todos los empresarios y a los banqueros que se encuentran aquí, no sin antes darles las gracias. Darles las gracias, porque ustedes han sido leales con Acapulco.

Sé que les cerraron los ojitos algunos otros destinos turísticos, pero que, sin embargo, ustedes decidieron, una vez más, celebrar su Convención aquí en nuestro querido Puerto de Acapulco, aquí donde vivir sin amar, la vida se desperdicia.

Quiero, por esa razón, entregarle en este momento al señor Presidente una placa, que es un reconocimiento a los directivos de la Comisión Nacional Bancaria, por celebrar durante 16 años ininterrumpidos su Convención Nacional Bancaria aquí en el Puerto de Acapulco.

Y entregarle también nuestro reconocimiento por los 76 años que hoy se cumplen de esta Convención Nacional Bancaria.

Disfruten de los trabajos, pero disfruten también de las bellezas de esta que es la Bahía, sin duda, más bella del mundo: Acapulco.

Muchas gracias, y bienvenidos.